

dans le Boulevard Saint Laurent, de la rue des Commissaires à la rue Notre-Dame, sera de \$5,500, payable en entier par la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter ladite somme de \$5,500 pour les fins de la construction dudit égout.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter une somme de \$1,600 pour la pose de 520 pieds de tuyau de 8" avec raccordements, dans le prolongement du Boulevard Saint Laurent, au sud de la rue Notre-Dame, jusqu'à la rue des Commissaires

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter ladite somme de \$1,600 pour les fins ci-dessus.

6.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 14 octobre 1912, "re" transport du fret par la Compagnie des Tramways.

Résolu: De transmettre au Département en Loi avec prière de préparer immédiatement la résolution à être adoptée par le Bureau des Commissaires à ce sujet.

7.—Soumise une communication du Président du Centenaire Cartier, suggérant de placer le monument qui sera élevé à la mémoire de Sir Georges Etienne Cartier sur le Parc Mont Royal, côté ouest de l'Avenue du Parc, en face de la rue Marie-Anne.

Résolu: De référer au Surintendant du Parc Mont Royal, pour savoir s'il a des objections au site proposé.

8.—Soumise une offre de M. G. W. Parent de vendre à la Ville la propriété située au coin sud-est de la rue Notre Dame et du Blvd St. Laurent.

Sous considération.

▲journement

L. N. SENECAI.  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 15 octobre 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, tous présents

1.—Monsieur F. L. Wanklyn, assistant de l'Exécutif Général de la Compagnie du Pacifique Canadien, soumet un Bureau un plan de ladite compagnie, au sujet de la fermeture projetée des rues Esplanade et Mance, en vue de l'établissement d'une cour à fret. Monsieur Wanklyn s'engage à produire une demande par écrit.

2.—Soumises les soumissions suivantes pour travaux de plomberie à l'Hôtel de Ville de Rosemont:

Geo Delisle, \$515.

Soumissions non signées, \$462.

Robertson Bros, \$490.

Daniel Cochenberger, \$400.

Résolu: D'accepter la plus basse soumission, savoir celle de M. Daniel Cochenberger, à raison de \$400 pour les travaux mentionnés dans lesdites soumissions.

3.—Monsieur Innes, Secrétaire de la Société pour la Prévention de la Cruauté aux Animaux, et M. Davidson, se présentent devant le Bureau et soumettent une résolution de ladite Société, à l'effet que la Ville lui permette d'établir une fourrière pour remplacer celle que la Ville exploite, et de prendre soin des animaux errants, choisir ceux qui doivent être détruits et ceux dont il doit être pris soin, ladite société devant se charger de tout le système.

Résolu: De référer au Surintendant de Police pour rapport.

4.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 8 octobre, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de soumettre au Conseil un état démontrant combien de propriétés ont été achetées par la Ville depuis le commencement de l'année, soit pour l'élargissement de certaines rues ou pour quelque autre fin, ainsi que le prix d'achat dans chaque cas, et l'évaluation municipale des maisons.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité et au Président du Bureau des Estimateurs pour préparation d'un état démontrant:

10. Les propriétés achetées par obligations statutaires;

20. Les propriétés achetées volontairement;

vingt que said sum of \$5,500 be voted for the purpose of laying said sewer.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending that a sum of \$1,600 be voted for the laying of 520 feet of 8" pipe with connections, in the St. Lawrence Boulevard extension, south of Notre Dame to Commissioners street

Resolved: That a report be made to Council sum of \$1,600 be voted for the above purpose.

6.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 14th October 1912, "re" hauling of freight by the Tramways Company.

Resolved: That the sum be transmitted to the Law Department with instructions to prepare at once the resolution to be adopted by the Board of Commissioners in this connection.

7.—Submitted a communication from the Chairman of the Cartier Centenary suggesting that the monument to be erected to the memory of Sir Georges Etienne Cartier on Mount Royal Park, be placed on the west side of Park Avenue, opposite Mary-Anne Street.

Referred to the Superintendent of Mount-Royal Park in order to know if he has any objections to the proposed site.

8.—Submitted a letter from Mr. G. W. Parent, offering to sell to the City the property situated on the south-east corner of Notre Dame street and St Lawrence Boulevard.

Consideration deferred.

Adjourned.

L. N. SENECAI.  
Secretary

\* \* \*

Report of meeting held on the 15th October 1912, p. m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée and all the members of the Board.

1.—Mr F L. Wanklyn, assistant to the General Executive of the Canadian Pacific Railway, submitted a plan in connection with the proposed closing of Esplanade and Mance streets with a view of establishing a freight yard. Mr. Wanklyn was requested to make his application in writing.

2.—Submitted the following tenders for plumbing work at the Rosemont City Hall:

Geo. Delisle \$515.

Tenders unsigned, \$462.

Robertson Bros., \$490.

Daniel Cochenberger \$400.

Resolved: That the lowest tender be accepted, to wit that of Mr. Daniel Cochenberger (\$400) for the work mentioned in the said tender.

3.—Mr. Innes, secretary of the Society for the Prevention of Cruelty to Animals, and Mr. Davidson appeared before the Board and submitted a resolution adopted by the said Society, asking that the City allow them to establish a pound to replace the one which the City now owns, and where all stray animals, shall be confined and destroyed or taken care of, the said Society to provide all that may be required in this connection.

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Police for a report.

4.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 8th October requesting the Board of Commissioners to submit to Council a statement indicating the number of properties purchased by the City since the beginning of the year, either for the widening of certain streets or for other purposes, as well as the purchase price in each case, and municipal assessment of said properties.

Resolved: That the same be referred to the City Comptroller and Auditor and to the Chairman of the Board of Assessors with instructions to prepare a statement showing:

10. The properties purchased in fulfilment of statutory obligations;

20. The properties purchased voluntarily.

30. The properties purchased for park purposes.